



El factor Gutiérrez Luna

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com

El dato fuerte de la denuncia de la Fiscalía de Campeche contra Alito Moreno, fue la presencia de Sergio Gutiérrez Luna, que es el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

El tema saltó así de la amurallada ciudad de Campeche a San Lázaro que es donde el dirigente priista puede tener los días contados.

El caso lo respalda el fiscal Renato Sales, que es un profesional, y lo recibió el diputado Gutiérrez que quiere atraer todos los reflectores posibles pues está inmerso una fuerte pre campaña política.

De modo que se abre una ancha avenida para ir por Alito que sin fuero como diputado federal le aguardan tiempos difíciles. El caso ocasionará revuelo al interior de bancada tricolor pero también en las de sus aliados en Va por México, donde Alito no las tiene todas consigo.

Otro precandidato para el Edomex

La estrategia del PRI con respecto al Estado de México ha logrado sacarle canas verdes a sus aliados PAN y PRD que andan inquietos y no lo ocultan. Se reúnen, se mandan mensajes, se truenan los dedos y destapan a sus propios candidatos.

El tricolor mexiquense sigue tan campante. Está anclado en los eventos vinculados al Salario Rosa que garantiza aplausos y risas y ellos, los priistas, esperan que también votos.

Los nombres de los precandidatos se acumulan. Por allá se dice que Pepe Couttolenc puede ser el abanderado del Verde Ecologista, partido que preside en la entidad y que amagó con competir solo.

Todo este movimiento muestra que las alianzas no están cocinadas y que puede haber sorpresas, La polvareda bajará hasta que se conozca la carta del PRI, a partir de la cual se organizará la competencia.

Sin cabeza

Como suele ocurrir en las tragedias, no hay voces oficiales que respondan todos los cuestionamientos sobre la mina de Sabinas, Coahuila, donde 10 mineros y sus familias están a la espera de un milagro.

La información sobre las condiciones de operación de las minas, la supervisión oficial, si es que alguna vez la hubo, y claro el modelo de negocios anclado a la CFE que es el único cliente de todos; la información, decíamos, es escasa y dispersa.

¿No quieren dar la información o simplemente no existe? Una pieza periodística publicada ayer en estas páginas revela que, dentro de la estructura de la Secretaría de Economía, la unidad encargada de otorgar permisos, promover la actividad minera, regularla, está descabezada.

Es otra víctima de la austeridad a raja tabla para fondear los proyectos consentidos del gobierno. El resultado es que hay información a retazos y nadie se hace cargo.

¿A qué le temes?

Apareció el cuerpo de Juan Arjón López, periodista de San Luis Río Colorado, Sonora que había sido reportado como desaparecido.

Se trató, según las autoridades locales, de un asesinato, aunque todavía no hay datos para sostener que su trabajo como director de la página "A qué le temes" fue el motivo de su muerte.

Van 14 comunicadores asesinados en lo que va del año.

Vale la pena insistir en que la impunidad alienta la reiteración por parte de asesinos solitarios o sicarios de bandas del crimen organizado. Si los que atentan contra un periodista se salen con la suya otros los imitarán. De modo que el antídoto fundamental es llevar a los responsables frente a la justicia. Es lo único•

